

#SÜD 23. August 2023

Stellwerksbesuch mit MdB Wagner in Regensburg

Gemeinsam mit der Bundestagsabgeordneten (MdB) Carolin Wagner hat EVG-Geschäftsstellenleiter Harald Hammer das Stellwerk des Regensburger Hauptbahnhofes besucht. Im Rahmen sogenannter Praxistage hatte sich Wagner ein Bild von der Tätigkeit auf einem Stellwerk gemacht. Unter anderem gehört die Abgeordnete dem Ausschuss für Digitales an.



Carolin Wagner im Stellwerk

Das Stellwerk stammt aus dem Jahr 1988 und ist für DB Verhältnisse modern. Über vier Stunden nahm sich die Abgeordnete Zeit, mit den Beschäftigten zu reden und selbst einmal die Weichen zu stellen. „Die Leute arbeitet brillant“, so Wagners Fazit.

Derzeit gibt es Planungen, in Regensburg ein Digitales Stellwerk zu errichten. Einen Einblick in die Technik des Stellwerkes war ebenfalls möglich. Der Relaisraum ist dabei das Herzstück des Stellwerkes. Hier werden die Befehle

der Fahrdienstleiter:innen umgesetzt und Signale und Weichen in Bewegung gesetzt. Wir bedanken uns, dass dieser Besuch möglich war und bleiben mit der Abgeordneten im Kontakt.



[Alle Bilder anzeigen »](#)